



PROTESTA EN DERECHO POR LA REFORMA DEL CÓDIGO PENAL

El Salón de Grados de la Facultad de Derecho acogió ayer la lectura de un manifiesto reivindicativo, que se leyó al mismo tiempo en otras universidades del país, en contra de la reforma del Código Penal que se tramita en la actualidad. Profesores del área de Derecho Penal, encabezados por el catedrático y exrector Ignacio Berdugo, participaron en el acto reivindicativo, promovido por el Grupo de Estudios de Política Criminal, creado hace 30 años y que agrupa a penalistas de toda España.



Profesores del área de Derecho Penal participaron en la lectura del manifiesto. :: ALMEIDA